

MACH MIT - Bergneustadt gestalten

Ihre Meinung zählt

Liebe Bürgerinnen und Bürger von Bergneustadt,

Stadtpolitik ist Politik zum Anfassen und Mitmachen. Verkehr, Stadtsanierung, Ordnung, Windkraft, Grundsteuern, Bauvorhaben, Gebühren, Spielplätze, Schulen, KiTas, Vereinswesen, Bürgersevice, Arbeitsplätze vor Ort, Feuerwehr und vieles mehr sind für **Sie**, nicht für die Politik.

Gestalten Sie mit uns Ihr Zuhause.
Geben Sie mir Ihre Stimme, ich höre Ihnen zu.



Erdogan Caylak
Ihr Kandidat für den Stadtrat



www.cdu-bergneustadt.de

Erdogan Caylak - Klosterweg 12 - 51702 Bergneustadt

☎ 0175-5037806

✉ erdogan.caylak@cdu-bergneustadt.de



14.09.2025
KOMMUNAL-
WAHLEN



Erdogan Caylak Für Sie in den Stadtrat

Wahlbezirk 090 Nistenberg



geht

Bergneustadt



Das bin ich

Erdogan Caylak, 56 Jahre, gewerblich-technische Ausbildung, Fortbildung Industriemeister Kunststoff und Kautschuk, Geprüfter Berufspädagoge, verheiratet, drei erwachsene Kinder und dreifacher Opa.

Ich lebe seit 1974 in Bergneustadt und bin seit 2017 als Mitglied des Stadtrats aktiv im Wasserwerk- und Sozialausschuss.

Beruflich bin ich als Ausbildungsleiter in einem traditionsreichen mittelständischen Unternehmen und zusätzlich noch bei der IHK als Dozent QM und Personalentwicklung für die Meisterkurse tätig. Ausbildung zu fördern, ist der Schlüssel, um dem Fachkräftemangel entgegenzuwirken.

Ehrenamtlich bin ich in der christlich-islamisch Notfallbegleitung seit 2015 aktiv und gehöre auch zu deren Mitgründern. Außerdem engagiere ich mich als Mitglied in diversen IHK-Prüfungs-ausschüssen. In meiner Freizeit unternehme ich gerne etwas mit meinen Kindern und Enkeln. Ich interessiere mich besonders für die deutsche Geschichte, insbesondere die Epoche Otto von Bismarcks sowie die Industrialisierung in Deutschland.



Jetzt
scannen!



Das sind meine Ziele

Bergneustadt muss wieder seinen alten Glanz bekommen. Der Bürgermeister hat in seiner ersten Amtszeit schon vieles in Bewegung gesetzt. Die angefangenen Projekte fortzuführen und zu Ende zu bringen, sollte das zentrale Thema in der nächsten Wahlperiode sein.

Bergneustadt braucht neue Gewerbeflächen. Denn dies führt dazu, bestehende Arbeitsplätze zu erhalten und neue zu schaffen. Wenn diese dann noch zu Fuß oder mit dem Fahrrad zu erreichen sind, ist das der beste Klimaschutz.

In unserer Stadt gibt es drei verschiedene Schulformen. Hier setze ich mich für den Fortbestand der Schulen ein, damit alle Abgängerinnen und Abgänger ihren individuellen Weg einschlagen können, sei es in Ausbildung oder Studium.

Für meinen Wahlbezirk Nistenberg muss die Wohnungssituation in einem Entwicklungsplan neu überarbeitet werden.

Als mittlerweile alteingesessener Bergneustädter setzte ich mich für das Ehrenamt und für das friedliche Miteinander ein, getreu dem bekannten Slogan von Bergneustadt: „Stark durch Vielfalt“!